

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil analisis data dan pembahasan tentang Peran Kepemimpinan Kepala Sekolah di SMK Bina Banua Banjarmasin, maka peneliti dapat mengambil simpulan yakni Kepala SMK Bina Banua Banjarmasin telah menjalankan peran sebagai *edukaor, administrator, supervisor, manajer, leader, motivator dan inovator* (EMASLIM) dengan baik, walaupun masih ada yang belum terlaksana dengan optimal. Dalam hal ini, perlu dilakukan peningkatan dan pembaharuan, sehingga kepala sekolah dapat memimpin organisasi tersebut dengan baik berdasarkan indikator-indikator yang digariskan, seperti melakukan penyesuaian penempatan jabatan, menerima kritik dan saran dari semua pihak terkait dengan perkembangan sekolah, mengadakan program kegiatan untuk meningkatkan kemampuan guru dalam melakukan pengawasan yang berkelanjutan dan menyeluruh, melakukan evaluasi melalui penilaian kinerja guru, sehingga tercipta suasana kerja yang baik dan harmonis.

B. Saran

Berdasarkan analisa dan kesimpulan yang disajikan maka penulis menyarankan:

1. Kepada Kepala sekolah dalam meningkatkan kepemimpinannya lebih ditingkatkan lagi agar peran-peran yang dijalani oleh seorang kepala sekolah

agar dalam meningkatkan kinerja dari guru maupun staf yang lain dapat berjalan secara maksimal dengan secara efektif dan efisien demi tercapainya tujuan yang sudah di tetapkan secara bersama-sama Sarana dan sarana lebih ditingkatkan lagi karena sarana dan prasarana adalah faktor penting untuk berjalannya suatu pembelajaran, karena tanpa adanya sarana dan prasarana yang kurang memadai maka diperlukan sarana dan prasara yang lengkap untuk mendukung kegiatan proses pembelajaran. Dan untuk warga sekolah baik guru, siswa atau peserta didik, tenaga kependidikan, komite sekolah dll, harus ikut berpartisipasi dalam kegiatan.

2. Di harapkan kepada peneliti sendiri bahwa hasil penelitian ini dapat menambah wawasan, pengetahuan, dan pengalaman dalam menulis karya ilmiah, kemudian untuk peneliti selanjutnya semoga penelitian ini bisa menjadi sumber referensi untuk kedepanya sebagai penambah wawasan dan pengetahuan terkait peran kepemimpinan kepala sekkolah di Sekolah Menengah Kejuruan.